

Fahrzeugbestand im Regierungsbezirk Hannover gestiegen

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 04. Juni 2015 um 15:31 Uhr

Neueste Jahresstatistik des Kraftfahrtbundesamtes belegt: Zahl der Autos und Motorräder im Weserbergland nimmt weiter zu



Donnerstag 4. Juni 2015 - Flensburg/Hameln (wbn). Die Menschen im Weserbergland sind offensichtlich gern mobil. Nach Zahlen des Kraftfahrtbundesamtes in Flensburg waren im Landkreis Hameln-Pyrmont zum Stichtag 1. Januar 2015 insgesamt 8.137 Motorräder und 86.426 Autos zugelassen. Ein Jahr zuvor waren es noch 7.997 Motorräder und 85.625 Pkw gewesen.

Auch in allen übrigen Landkreisen des Regierungsbezirks Hannover entwickelt sich der Bestand über die Fahrzeugarten hinweg stetig nach oben. Einziger Negativ-Ausreißer: Der Landkreis Holzminden. Dort hat sich die Zahl der zugelassenen Motorräder im vergangenen Jahr um zehn verringert.

(Zum Bild: Das Weserbergland folgt dem Bundes-Trend. Mehr Fahrzeuge bedeuten aber auch mehr Belastung und höhere Frequentierung der Straßen. Symbolfoto: Weber)

Fortsetzung von Seite 1

Die absoluten Zahlen aus den Landkreisen des Regierungsbezirks Hannover im einzelnen:

Fahrzeugbestand im Regierungsbezirk Hannover gestiegen

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 04. Juni 2015 um 15:31 Uhr

Region **Hannover**: 47.251 Motorräder, 547.499 Autos (Vorjahr: 46.602/540.228);
Landkreis **Hameln-Pyrmont**: 8.137 Motorräder, 86.426 Autos (Vorjahr: 7.997/85.625);
Landkreis **Diepholz**: 12.122 Motorräder, 129.275 Autos (Vorjahr: 11.828/127.260);
Landkreis **Hildesheim**: 13.831 Motorräder, 150.868 Autos (Vorjahr: 13.593/149.270);
Landkreis **Holz Minden**: 4.066 Motorräder, 42.558 Autos (Vorjahr: 4.076/42.336);
Landkreis **Nienburg**: 7.068 Motorräder, 71.617 Autos (Vorjahr: 6.918/70.689);
Landkreis **Schaumburg**: 8.523 Motorräder, 93.967 Autos (Vorjahr: 8.387/92.879).

Außerdem interessant: 13,6 Prozent (1.107) der Motorrad-Halter im Landkreis Hameln-Pyrmont sind Frauen, bei den Autos liegt der Anteil bei 35,2 Prozent (30.413). Von den 86.426 zugelassenen Autos haben 61.754 (71,5 Prozent) einen Benzin-Motor, 23.191 (26,8 Prozent) fahren mit Diesel und 1.246 (1,4 Prozent) mit Gas.